

🗓️ 10月の予定

- 1(火) 衣替え
- 4(金) 第2回英語検定(一次)
- 5(土) スタディサポート
- 8(火) 身だしなみチェック強化日
- 9(水) いじめ悩みアンケート
- 10(木) 保護者進路講演会；市民プラザ
- 16(水)～18(金) 中間考査
- 19(土) 土曜補習⑥
- 21(月) 音楽教室
- 22(火) 即位礼正殿の儀(祝日)
- 26(土) 進研総合学力テスト

第一学年の後半がスタートします。逆に言えば、もう、一年の半分過ぎてしまったということです。高校入学からの半年間で、自分自身にどのような成果を残すことができたでしょうか。どこに向かって進むべきなのか、見えてきたでしょうか。

10月は、土曜日に3回予定を組んでいます。体調をととのえつつ、乗り切りましょう。

10/10(木)夕刻には、保護者対象の進路講演会があります。本学年は2020年から入試制度が変わって2年目の学年です。皆様の参加をお待ちしています。

*

入学当初から一学期の間は、始業(8:40)の5分前には、ほぼ全部の生徒が教室に入っていました。夏休みが明けて2学期になった現在、一年生の中にも、チャイム前ぎりぎりの時間に駆け込んでくる生徒が増えてきました(顔ぶれもなんとなく決まってきました)。慌てて登校すると注意力が散漫になり、避けられたはずの思わぬ事故を誘い込むかもしれません。何事にも、余裕(アソビ)があることが実は必要なことです。今までできなかったことを早くできるようになれるという話ではありません。一学期にはできていたことです。

🌸 こころの教育・DV講座・企業大学見学

2年生が修学旅行に出かけている間の特別時間割を利用して、9/24(火)「こころの教育授業」、9/26(木)「デートDV防止啓発講座」、9/27(金)「企業・大学見学」が実施されました。

こころの教育授業

「アサーション」という言葉を学びました。「適切に自己主張できること」という意味だそうです。主張すると言っても、自己中心的でも暴力的でもなく、かといって消極的でもない。相手の立場に立ち、異なる意見に耳を傾けた上で、言うべきことははっきりと語る。実は、練習しないとできないことかもしれません。

デートDV防止啓発講座

家族、カップル、友人の間であっても、様々な力を使って相手を支配し、従わせようとするのは「暴力」であるということを学びました。身体への痛みだけでなく、束縛や威圧、経済的な面で何かを強要することもDVです。さらに「私が悪いからあの人が怒るのではないのか」と考えてしまう必要は全くないということを学びました。怒る方が、絶対に悪い。

『紅茶』のたとえが心に残りました。

企業・大学見学

8つのコースに分かれて、県内および首都圏の大学、企業、裁判所や研究所などを見学。将来の進路選択の参考にすることができました。



群馬県立県民健康科学大にて(模擬授業の様子)